

Information

für künftige Schüler*innen am
Perthes-Gymnasium

im Schuljahr 2021/22



Liebe Viertklässler,

es dauert inzwischen gar nicht mehr lange und ihr habt eure Grundschulzeit geschafft. Bestimmt überlegt ihr jetzt schon gemeinsam mit euren Eltern, wie und wo es danach für euch weitergeht. Vielleicht habt ihr euch aber auch schon für das Gymnasium als nächste Schule entschieden und überlegt jetzt, welche Schule es genau sein soll. Um euch bei dieser schwierigen Entscheidung zu helfen, haben wir auf unserer Homepage versucht, alle wichtigen Informationen über das Perthes-Gymnasium zusammenzustellen. Wir laden euch ganz herzlich zum Stöbern ein, damit ihr auch ohne Schnuppertage oder einen Abend der offenen Tür einen Eindruck von unserer Schule bekommen könnt!

Blättert euch durch unser E-Book. Hier erfahrt ihr etwas zu den neuen Fächern, zum Stundenplan, zu unserem umfangreichen Nachmittagsangebot u.v.m. Unser Fremdsprachenangebot könnt ihr mit kleinen Hörbeispielen erkunden.

Ab 29. Januar 2021 wartet ein ganz besonderes Highlight auf euch! Wir laden euch zu einer Premiere ein! Eigentlich sollte am 29. Januar 2021 unser Abend der offenen Tür stattfinden, an dem euch Schüler*innen und Lehrer*innen gemeinsam die Schule zeigen wollten. Auch das ist in diesem Jahr leider nicht möglich. Damit ihr euch trotzdem anschauen könnt, wie es in der Schule aussieht und welche Angebote auf euch warten, haben wir extra für euch ein Schulvideo vorbereitet. Schaut also unbedingt noch einmal vorbei!

Ihr habt Fragen, die ihr unbedingt loswerden wollt? Immer heraus damit! Eure Eltern können uns gemeinsam mit euch anrufen oder ihr schreibt zusammen eine E-Mail an die Schule.

Wir würden uns freuen, wenn euch unser Angebot gefällt und wir euch im Sommer als neue Schüler*innen des Perthes-Gymnasiums begrüßen können!



Viele Grüße auch von Carla



und Karl

Sie freuen sich auf euren Besuch im E-Book.

Heike Haun-Jenoch und das Team des Perthes-Gymnasiums
Schulleiterin